

En los medios: Austria entre dos futuros opuestos: ecologismo o ultraderecha

Escrito por Rubén Tamboleo

Lunes, 05 de Diciembre de 2016 02:33

[«Hofer señala que el proyecto de la UE se ha hecho a espaldas de la ciudadanía, y, por tanto, muestra el rechazo a este acuerdo con Europa cuando tiene oportunidad», suscribe Rubén Tamboleo, politólogo e investigador de la Universidad Complutense de Madrid,.](#)



[«Para Rubén Tamboleo García esta división política de la sociedad austriaca “la podemos observar mucho mejor en el Consejo Nacional de Austria \(su Cámara Baja\) con seis partidos representados con menos de cinco millones de votos cada uno”. ».](#)